

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**CENTRO DE ACOPIO PESQUERO**  
**02 DE FEBRERO DE 2005.**

YO QUISIERA EN NOMBRE DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR, EN NOMBRE DE LOS HABITANTES DE ESTA ZONA EL CUCO, EN NOMBRE DE CHIRILAGUA Y TODAS LAS POBLACIONES VECINAS, EXPRESAR NUESTRA MAS GRANDE IDENTIFICACION CON ANDALUCIA, POR ESTA OBRA, POR ESTA INVERSION TAN IMPORTANTE PARA ESTA ZONA DEL ORIENTE DEL PAIS.

EFFECTIVAMENTE, ADEMAS DEL PROYECTO DE CASAS, ESTAMOS HABLANDO DE UN PROYECTO SOCIOECONOMICO, UN PROYECTO DE DESARROLLO PESQUERO, ESPECIALMENTE PARA LOS PESCADORES ARTESANALES QUE VAN A TENER LA OPORTUNIDAD DE SACAR UN MEJOR PRODUCTO Y CON LA OPORTUNIDAD DE VENDERLO A UN BUEN PRECIO.

QUIERO DECIRLE QUE ESTE CENTRO DE ACOPIO PESQUERO ES UN EJEMPLO, PARA EL SALVADOR, ES UN EJEMPLO DE CÓMO SE PUEDE DESARROLLAR UNA ZONA CONVINOANDO EL TEMA DE VIVIENDA, EL TEMA SOCIOECONOMICO, EL TEMA TURISTICO, PORQUE EFFECTIVAMENTE, TIENE ESTA ZONA DEL ORIENTE DEL PAIS UN POTENCIAL TURISTICO ENORME.

DE HECHO EL GOLFO DE FONSECA ES UNA JOYA HUBICADA EN EL PACIFICO, QUE SE VA A CONVERTIR SEGURAMENTE EN UN LUGAR DE ALTISIMA INVERSION PARA EL TURISMO.

YO QUIERO REITERARLES EL AGRADECIMIENTO SEÑOR PRESIDENTE, SEÑOR EMBAJADOR, AL REINO DE ESPAÑA, POR ESTA IDENTIFICACION, POR ESTE APOYO.

Y ME ALEGRA MUCHO SABER DEL REORDENAMIENTO DE LA PLAYA EL CUCO, CREO QUE ESO LE VA A DAR MUCHA FUERZA, MUCHO ENTUSIASMO Y LA UNICA PALABRA QUE TENGO PARA ANDALUCIA PRESIDENTE ES.

MUCHAS GRACIAS EN NOMBRE DE LA GENTE DEL ORIENTE DEL PAIS, PORQUE REORDENAR EL CUCO, HACER ESTE PROYECTO, BENEFICIA NO SOLO AL CUCO, A CHIRILAGUA, SINO A TODA LA ZONA ORIENTAL DEL PAIS.

MUCHISIMAS GRACIAS POR SU CONTRIBUCION.

